Ausstellungseröffnung

«Zugezogen - Angekommen?», so heisst die Ausstellung, die noch bis am kommenden 8. November im Illnauer «Hotzehuus» gezeigt wird. In aufwendiger Arbeit hat Projektleiterin Lotti Isenring mit ihrem Team viele Objekte zusammen getragen und damit die interessante Ausstellung realisiert. Gezeigt werden Geschichten von Leuten, die aus nah und fern, die freiwillig oder unfreiwillig nach Illnau-Effretikon gezogen sind. «Aktuell haben wir Ein-

wohner aus über hundert verschiedenen Ländern», meinte Stadtpräsident Ueli Müller in seiner Grussadresse an der Vernissage und fügte gleich an: «Pro Jahr kommen 1000 Personen und 900 verlassen die Stadt wieder». Lobende Worte für die Ausstellungsmacher und den von Fritz Ritter präsidierten «Hotzehuus» -Verein gab es auch von Silvia Wigger Bosshardt von Roten Kreuz des Kantons Zürich, www.hotzehuus.ch



Eröffneten Ausstellung im Illnauer «Hotzehuus» : Stadtpräsident Üeli Müller, Lotti Isenring und Silvia Wigger Bosshardt (v.l.)